

INAUGURATION DU NOUVEAU LOCAL DE NOTRE ASSOCIATION

Daniel HAINAUT

La *Société d'histoire de Fréjus et de sa région* (SHFR) occupait une pièce de la maison des associations à la base nature François Léotard de Fréjus, partagée avec l'association *Connaissance du patrimoine*. Elle était devenue trop exigüe avec l'augmentation du volume de la bibliothèque, de notre stock de bulletins et des archives ; elle était devenue insalubre (fuites à la toiture non réparables, absence de chauffage).

La municipalité de Fréjus, sollicitée à maintes reprises, a pu attribuer aux deux associations un local de deux pièces convenant à leurs activités, situé au quartier de Caïs. Ainsi chacune occupe une pièce et les deux associations sont indépendantes tout en restant très proches, comme le souhaitait leur ancien président Bernard Pradeau.

Notre association a puisé dans ses réserves pour équiper notre partie par l'acquisition du nouveau mobilier et la rendre ainsi opérationnelle.

Le local a été inauguré le 7 novembre, en présence de monsieur Richard Sert, premier adjoint au maire de Fréjus, de Christophe Chiocca, adjoint à la culture et au patrimoine, de Pascal Pipitone, adjoint aux associations, de Charles Marchand, adjoint et délégué au quartier de Caïs, et des conseils d'administration des deux associations occupantes. Daniel Hainaut et Madeleine Pradeau en ont rappelé l'historique et leur proximité, après les remerciements mérités à la municipalité. M. Chiocca a prononcé le discours du maire de la ville, empêché, soulignant l'importance des deux associations.

La taille du local n'a pas permis d'inviter l'ensemble des adhérents. Mais tous les membres de SHFR ont été invités le 5 décembre pour une inauguration bis.



